

Der Verein *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.*
trauert um

ERICH FRÖLS

09.10.1948 – 25.08.2022

Mit seinem großen Lebenswerk, der Dino-Bahn, hat Herr Fröls über 30 Jahre Spenden für unseren Verein gesammelt. Er hat mit seiner Begeisterung Generationen von Kindern glücklich gemacht und in unvergleichlicher Weise gleichzeitig kranken Kindern und deren Familien geholfen. Dafür sind wir ihm unendlich dankbar.

Wir werden Erich Fröls in ehrentvoller Erinnerung behalten.

Der Vorstand, die Geschäftsleitung
und die Mitarbeitenden
des Vereins *Hilfe für krebskranke Kinder Frankfurt e.V.*

September 2022